

*Le président du Parlement cubain  
a rencontré son homologue  
namibien (+ Photo)*

---

Image not found or type unknown

Windhoek, 24 fév (RHC) Le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba - Parlement-, Esteban Lazo, a tenu samedi une réunion avec son homologue namibien, Peter Katjavivi, à qui il a exprimé son intérêt à continuer à renforcer les liens entre les organes législatifs.

Au cours de la réunion, le président du Conseil d'État de l'île a exprimé ses sincères condoléances et sa solidarité à la nation africaine pour le décès du président Hage Gotfried Geingob, "La Namibie perd un président et un fils précieux ; et Cuba perd un frère", a-t-il déclaré.

M. Lazo a souligné que les relations entre les deux pays ne sont pas seulement des relations fraternelles, mais aussi des relations d'amitié étroite, forgées par les dirigeants historiques et maintenues aujourd'hui

grâce à de multiples coïncidences. "Fidel Castro nous a appris à aimer l'Afrique, en particulier la Namibie", a-t-il déclaré.

Le dirigeant parlementaire cubain a rappelé la réunion tenue à La Havane en 2016, avec Katjavivi, qui dirigeait une délégation parlementaire qui a participé à la deuxième Conférence internationale Avec tous et pour le bien de tous et a réalisé un programme de travail avec l'Assemblée nationale du pouvoir populaire.

Il a souligné que depuis cette occasion, les liens bilatéraux et les liens entre les organes législatifs sont devenus de plus en plus étroits, ce dont nous nous réjouissons, a-t-il déclaré.

Selon le site web du Parlement cubain, M. Lazo a exprimé lors de la réunion l'intérêt de porter les relations à un niveau plus élevé, par le biais de diverses initiatives telles que la signature d'un accord de coopération entre les deux organes, visant à systématiser un plan de travail bilatéral pour renforcer la coopération dans des domaines d'intérêt commun.

Il a également proposé la régularisation des réunions bilatérales, y compris celles en format virtuel, le renforcement du travail des groupes d'amitié parlementaires, l'échange entre les commissions parlementaires afin d'explorer et de promouvoir de nouvelles opportunités économiques, commerciales et de coopération.

Il a remercié la Namibie et son Parlement pour leurs expressions de solidarité et de soutien à la révolution cubaine, "contre la politique hostile du gouvernement des États-Unis à l'égard de notre pays, fondamentalement contre le blocus : une véritable guerre d'étouffement contre notre peuple", a-t-il souligné.

Le président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire a réitéré l'invitation faite à son homologue namibien de se rendre à Cuba cette année, afin de concrétiser des projets et des aspirations communs pour la consolidation des relations bilatérales.

Pour sa part, M. Katjavivi a souligné que les relations entre Cuba et la Namibie restent multiples et profondes, enracinées dans les luttes communes des deux peuples et dans l'amitié attachante entre Fidel Castro et Sam Nujoma.

Le dirigeant namibien a exprimé son soutien aux initiatives proposées en matière de coopération interparlementaire et a souligné que son pays continuerait à soutenir la nation caribéenne dans sa juste cause pour la levée du blocus américain.

Ce samedi, le leader parlementaire cubain a également rencontré le président du Conseil national de Namibie, Lukas Sinimbo Muha, qui a ratifié la solidarité de son pays avec l'île face aux mesures coercitives unilatérales imposées par Washington (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/348124-le-president-du-parlement-cubain-a-rencontre-son-homologue-namibien-photo>



**Radio Habana Cuba**